



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Reentrée des élèves pensionnaires au Couvent de Ste-Anne. — La colonisation à Manitoba et au Nord-Ouest. — Le commerce canadien avec l'Angleterre. — La paroisse de St-Fabien (Rimouski).

Causerie agricole : Culture des légumes.

Sujets divers : Nivellement et amélioration des prairies. — Moyen de préserver le blé contre les atteintes du charançon. — Culture économique. — Terrains convenant à la culture des arbres fruitiers.

Choses et autres : Engraisement des prairies. — Prairies en pente. — Utilisation des balles de blé, d'orge, d'avoine et de seigle pour les prairies. — Plantes inutiles dans les prairies. — Le verger. — Empêcher que les arbres fruitiers soient atteints par la mousse. — Soins à donner aux arbres fruitiers à l'automne.

Recettes : Moyen d'empêcher que la "mouche noire" s'attaque aux bêtes à cornes. — Moyen de faire de l'encre avec de la graine de surcau.

AVIS. — Nous prions ceux qui ne sont pas en règle avec l'administration de notre journal, de nous faire parvenir immédiatement le montant qu'ils nous doivent.

REVUE DE LA SEMAINE .

La rentrée des élèves pensionnaires au Couvent de Sainte-Anne de la Pocatière. — La rentrée des élèves pensionnaires au Couvent de Sainte-Anne aura lieu mardi, le 5 septembre prochain. Cette institution, sous la direction des RR. Sœurs de la Cha-

rité, compte plusieurs années d'existence, et chaque année le nombre des élèves qui y suivent les cours d'enseignement est toujours de plus en plus considérable, tant pour les élèves pensionnaires que quart-pensionnaires. C'est un encouragement que les Sœurs directrices ont toujours su apprécier par un redoublement de zèle dans l'enseignement donné aux enfants confiées à leurs soins.

Le programme d'enseignement adopté est tellement complet que les élèves qui se destinent à l'enseignement peuvent obtenir un diplôme d'école élémentaire ou d'école modèle du Département de l'Instruction publique.

L'encouragement accordé à cette maison d'enseignement est de plus satisfaisant, et il permet à la Supérieure qui en a la direction de faire exécuter chaque année tant à l'intérieur qu'à l'extérieur du Couvent, des travaux parfois considérables et de nature à assurer aux élèves pensionnaires tout le confort possible sous tous les rapports.

A nos amis de Québec. — Sous ce titre nous reproduisons du *Manitoba*, l'article suivant dans lequel notre excellent confrère invite ses compatriotes de Québec, surtout ceux que la crise financière aux Etats-Unis a ramenés au pays, de venir s'établir sur les plaines fertiles de l'Ouest.